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第 1 6 6 1 回 例 会 報 告 （2 0 0 6年4月1 9日 )

本 日 の 例 会

卓 話 荒井 三男 武蔵村山市長

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 後 藤 正 次 ◎ 幹 事 原 田 友 義
○ 副会長 小野寺 一 昭 ○ 副幹事 芦 川 征 史
□ 会報雑誌委員長 比留間 孝司 副委員長 野 島 征

委 員 渡辺 洋司 宮﨑 茂夫

点 鐘

斉 唱

来客紹介

出席報告

司 会 小林 均 ＳＡＡ委員

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 24名 81.25% 78.13％→90.63％

それでこそロータリー（ソングリーダー 峯岸 一郎 会員）

（川島 利男 出席副委員長）

会務報告 （後藤 正次 会長）

○ 青少年育成委員会より

講師派遣ならびに職場体験の報告書の提出依頼が届いて

います。

（後藤 正次 会長）

卓 話

『次年度会長方針』

小野寺一昭次年度会長

（な し）

４ 月 は 雑 誌 月 間 で す 。

幹事報告

○ 例会変更

あすかRC 4月25日→26日

王子ロータリークラブとの合同例会に振替

（原田 友義 幹事）

○ 事前メーキャップ

藤野豊会員、比留間重次会員→ 地区協議会

○ メーキャップ（第1659回）

薄井政光会員→社会奉仕委員長会

比留間市郎会員、比留間一康会員、宮﨑恒夫会員

→ 地区協議会

委員会報告

○ なし



皆さんこんにちは。

この度2006-2007年度の

会長の指名を頂きました

小野寺一昭と申します。

平成5年1月に入会して

13年になります。

伝統あるクラブの第35

代目の会長ということで、

その責任の重大さを痛感

し身が引締まる思いです。

顧みますと、網代雅男

会長の時に幹事として創

立30周年式典事業など無

我夢中で行った事が昨日のことのように思い出されます。

先輩方々が築かれた伝統を受け継ぎ、芦川幹事と共に微力なが

ら一生懸命クラブの運営にあたりますので、会員皆様方の絶大な

るご協力、ご指導をお願い申し上げます。

それでは、最初に次年度会長方針を申し上げたいと思いますが、

その前に次年度のRI会長であるウイリアム（ビル）Ｂ、ボイド会長

はニュージーランド出身です。会長のテーマは率先しようと決め

られました。「ＬＥＡＤ ＴＨＥ ＷＡＹ」それは、率先は貴方か

らというテーマでした。

また、第2580地区小沢秀瑛ガバナーは、そのテーマを『本来無

東西－心は１つ１つ」とされました。

誠実に信頼をし、他人の意見を聞き、語り合って、自分の目標を

見失わないでやって行こうと話されました。

当クラブの会長方針は「優しさを」です。例会毎に会員2名ほど

が5分間くらい話をしていただき、コミュニケーションを深めて行

きたいと思います。3～5年かかって仲間を知るまでに要する状況

を感じています。それをもっとお互いを知る機会を作りたいと思

います。炉辺会合・親睦・多摩分区との交流などを活用していた

だきたいと思います。

当クラブの活動方針といたしまして、7点をあげました。これに

そって1年間進めて参りたいと思います。

1. クラブ活動は簡素で楽しく

「例会での会員の話を各1～2名に行っていただく」

2. ロータリーの精神で率先して社会に貢献しよう

3. 青少年交換留学生の受け入れプログラムの推進

4. 35周年実行委員会を発足させる。

5. 2008～2009年度地区大会ホストの実行委員会を早期に発

足さ せる。

6. 2名以上の新会員増強をする。

最後として7番目に地域の事業として次の事業を実施します。

① 市民まつりへの参加

② 継続してゲートボール大会を開催する。

③ 少年野球大会を開催する。

以上ですが、少し私の職業奉仕のことを話してみたいと思い

ま す。私の職業、税理士として30年間で経験したことは、それ

ぞれ の企業、事業では、事業家と資産家が中核となって営んで

おりま すが、その両方の間で十分にコミュニケーションがとれ

ているケー スは多くありませんでした。一番多いケースは「主

人が社長で事 業家。奥さんが経理で資産家」です。事業家は売

上を目標にして います。資産家は富の蓄積に興味が移り、売上

などはあまり知ろ うとしません。そこで事業家と資産家へのア

ドバイスを行ってお ります。

事業のＢ/Ｓ（賃借対照表）Ｐ/Ｌ（損益計算書）はそれぞれ

借 方と貸方の合計がイコールになりますが、この財政状況を表

すＢ /Ｓ（賃借対照表）・Ｐ/Ｌ（損益計算書）には人の価値が

隠され ていると考えます。コミュニケーションを深めることで、

この人 材の含み資産を増やして行くことが、社会に役立つと企

業が社会 に存続し続けると思います。ロータリアンの職業奉仕

の目指して いる目標のように思います。

話し下手な私ですが、微力ながらこれから高いテンションを

維 持しながら1年間努力したいと思いますのでどうぞ宜しくお願

い 申し上げます。

卓 話 『次 年 度 会 長 方 針 』

小野寺 一昭 次年度会長

次年度四大奉仕委員長方針

① クラブ奉仕 比留間重次委員長(欠席)次回お願いします。

② 職業奉仕 網代雅男委員長

次年度職業奉仕委員長を仰せつかった

網代です。4月10日は出席できず原田幹

事に代理出席頂きました。

4月19日次年度職業奉仕委員長会議が

有り本年度委員長榎本氏と出席致しまし

た。多くのロータリアンが自分の職業・

地域・ 個人レベルに於ける言行の尺度として四つのテストを使

用して 来ました。職業奉仕に相応しい言葉と認められています

が席上 カウンセラー(神戸のパストガバナー)が2)みんなに公平

か? は みんなに公正か? と訳すべきではないかとのお話が

有りました。

長い不況から脱出した感のみえる現在企業の利益最優先の時

代感企業倫理をどう守って行くか?四つのテストをどう守って

行 くか? 又、本年度実施した裁判員制度のセミナーは今一つ

高い 関心を呼ぶ事が出来なかった。次年度にはどうしてゆくか？

etc.

2580地区の他クラブの職業奉仕委員会の発表が有りました

の で参考にしたいと思います。

・小石川RC…職業奉仕の勉強会(1回/月)会長・幹事・四大奉

仕 委員長、職業奉仕委員の出席で行う。

・東久留米RC…日本のロータリークラブは日本的職業倫理に

就 いて十分勉強をしていく必要がある。

・東大和RC…会員の職業奉仕の発展を週報で紹介する。

・秋川RC…会員の職場見学等を行っている。

・福生中央RC…職業奉仕月間として卓話を行っている。

③ 社会奉仕 渡辺洋司委員長(欠席)次回お願いします。

④ 国際奉仕 内野義久委員長

4月10日は事情に依り出席できません

でした。国際奉仕に就いては地区国際奉

仕の藤野豊委員長が同席されて居ります

ので委員長より御教示頂き次年度方針を

考えて参ります。

ご指名に依り藤野地区国際奉仕委員長御登壇。

地区とクラブの国際奉仕は根本的に異なっ

ています。地区は包括委員会で財団・米

山 奨学や対人地雷特別委員会に出席。各

委員 会活動がスムーズに運営される為の

補佐を します。クラブとしては財団・米

山への寄 付・青少年交換へのアプローチ・

対人地雷 除去支援のイエローボックスの

寄付等各委 員長まかせにせず積極的に補佐支援して下さい。

○ 石井賢司プログラム委員長発言

次年度の方針は判りました。各委員会が何をどのようにする

か 具体案を提出してゆく事ですが、最近頓に炉辺会合等意見

交換 の場が少なくなっています。委員長の独断では無く委員

総体の 計画でなければ頓挫してしまいます。炉辺会合を出来

るだけ持っ て中身の検討をしっかりやってゆくべきです。

○ 連絡事項・・・内野義久親睦委員長

4月21日多摩分区親睦ゴルフ大会よろしくお願いします。

なし

（田中 伸彦 親睦副委員長）ニコニコＢＯＸ


